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Нам заповедано верить в Иисуса 

и ходить в любви. Эти две заповеди 
действуют вместе, и они 

не работают друг без друга.

— Кеннет Коупленд

Вы знали, что, если вы приняли 
Иисуса своим Господом и Спасите-
лем, вам больше никогда не нужно 
быть больными?

Это правда. Если вы больны, вы 
можете исцелиться сегодня, потому 
что исцеление принадлежит вам. 
Если вы здоровы, вы можете оста-
ваться здоровыми, потому что вам 
принадлежит божественное здоро-
вье. Вам не нужно ждать того, что 
Бог сделает что-то для вас каким-то 
особенным способом. Веря Его 
Слову и делая то, что Он говорит 
вам делать, вы можете исцелиться от 
чего угодно – в любое время в любом 

месте – и жить долгой и здоровой 
жизнью.

Почему? Благодаря тому, что 
Иисус сделал для вас и для всех нас, 
когда пошел на крест. Он не только 
понес наши грехи на кресте и запла-
тил цену за наше прощение, Он 
также заплатил цену за то, чтобы 
наши тела были исцелены. Как напи-
сано в Исайи 53:4-5: 

«Он точно понес на Себе наши 
печали (болезни, слабость и страда-
ния) и взял наши скорби и боль… 
Он был изранен за наши престу-
пления, Он был избит за нашу вину 
и беззаконие; наказание [необхо-

димое для приобретения] нашего 
мира и благоденствия, было на Нем, 
и ранами Его [которыми Он был 
изранен] мы исцелились и сделаны 
целостными» (Расширенный перевод 
Библии).

В 1 Послании Петра 2:24 послед-
няя часть этого стиха цитируется в 
прошедшем времени. Там говорится, 
что мы, верующие Нового Завета, 
ранами Иисуса «исцелились». Если 
вы исцелились, значит исцеление 
принадлежит вам прямо сейчас. 
Оно уже было обеспечено. Это ваша 
обязанность принять его верой, 
когда вы в нем нуждаетесь, чтобы 
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У дьявола нет власти 

держать вас больными, 
пока вы не позволите 

ему сделать это, оставив 
веру или хождение в 

любви. 
(1 Иоанна 5:18)

1
Иисус не только взял 
ваши грехи на кресте, 

Он также заплатил цену 
за ваше исцеление. 

(Исайи 53:5)
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Иисус всегда исполнял 

волю Божью, и Он 
исцелял каждого 

больного человека, 
который приходил к 

Нему. 
(Матфея 8:16-17)

3
Все Божьи обетования 

исцеления принадлежат 
вам во Христе. Вы ходите 

в них верой и исполняя 
Божьи заповеди. 

(Притчи 3:1-2)
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В Новом Завете Бог 
дал нам заповедь, 
состоящую из двух 

частей. 
(1 Иоанна 3:23)
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вы могли прожить на земле 120 лет, 
которые Бог пообещал в Бытии 6:3, 
и затем уйти на небеса – не потому, 
что вы больны, а потому, что вы 
закончили свое поприще и готовы 
уйти! 

Кто-то может сказать: «Я бы хотел 
верить в это, но оно звучит для меня 
слишком хорошо. Если действи-
тельно можно жить без болезней, то 
почему столько христиан болеют?»

Большинство верующих не знают, 
что они могут жить по-другому! 
Их либо не научили тому, что они 
имеют право по Писанию на боже-
ственное исцеление и здоровье, либо 
же их учили неправильно. Напри-

мер, многим замечательным христи-
анам на протяжении лет говорили, 
что исцеление – это не воля Божья. 
Даже в церкви они слышали: «Ино-
гда Он исцеляет, а иногда нет. Вы 
никогда не знаете, что Бог собира-
ется делать».

Это утверждение совершенно не 
соответствует Писанию! Когда дело 
касается исцеления, вы точно зна-
ете, что Бог собирается делать! Как? 
Глядя на Иисуса. Он всегда испол-
нял волю Божью, и когда Он был на 
земле, Он служил исцелением каж-
дому, кто приходил к Нему, ожидая 
получить его. Он никогда не отказы-
вался исцелять кого-то. В некоторых 
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случаях много больных людей при-
ходили к нему, и Иисус «исцелял их 
всех» (Матфея 12:15; Луки 6:19).

Более того, Он послал Своих уче-
ников делать то же самое. Он дал 
им силу и власть над нечистыми 
духами, чтобы изгонять их и исце-
лять все болезни и недуги. И Он 
сказал: «Ходя же, проповедуйте, что 
приблизилось Царство Небесное; 
больных исцеляйте, прокаженных 
очищайте, мертвых воскрешайте, 
бесов изгоняйте; даром получили, 
даром давайте» (Матфея 10:7-8).

Как и Его Небесный Отец, Иисус 
был и сегодня остается противни-
ком болезней! Единственное, что 
когда-либо мешало Ему исцелять 
людей во время земного служения, 
было их неверие. Именно оно вос-
препятствовало Ему в Назарете. Он 
хотел исцелить там каждого. Ведь 
это был Его родной город. Он вырос 
с теми людьми! Но Он смог исцелить 
только незначительные болезни и не 
смог сотворить там никакого чуда по 
причине их неверия (Марка 6:6).

Тот Самый Иисус
Никогда не позволяйте никому 

убеждать вас в том, что исцеление – 
это не воля Божья для вас! «Иисус 
Христос вчера и сегодня и во веки 
Тот же» (Евреям 13:8). Поэтому, если 
Он исцелял всех, кто приходил к 
Нему с верой, когда служил на земле, 
Он и сегодня исцеляет.

«Но, брат Коупленд, у меня та же 
проблема, что и у людей в Назарете. 
Когда дело касается исцеления, у 
меня нет веры».

Тогда откройте свою Библию и 
получите ее! 

«Итак вера от слышания, а слы-
шание от слова Божия» (Римлянам 
10:17), и в Слове Божьем есть много 
мест Писания об исцелении. Напри-
мер, в дополнение к тем стихам, 
которые я уже процитировал, Он 
сказал:

«И сказал: если ты будешь слу-
шаться гласа Господа, Бога твоего, 
и делать угодное пред очами Его, и 
внимать заповедям Его, и соблюдать 
все уставы Его, то не наведу на тебя 
ни одной из болезней, которые навел 
Я на Египет, ибо Я Господь, целитель 
твой» (Исход 15:26).

«Сын мой! словам моим внимай, и 
к речам моим приклони ухо твое; да 
не отходят они от глаз твоих; храни 
их внутри сердца твоего: потому что 
они жизнь для того, кто нашел их, и 
здравие для всего тела его» (Притчи 

4:20-22).
«Сын мой! наставления моего не 

забывай, и заповеди мои да хранит 
сердце твое; ибо долготы дней, лет 
жизни [достойной того, чтобы жить 
ею] и мира [внутреннего и внешнего, 
продолжающегося до преклонного 
возраста и самой смерти] они прило-
жат тебе» (Притчи 3:1-2, Расширен-
ный перевод Библии).

Слово «исцеление» не упомина-
ется в двух последних стихах, но оно 
находится там. Когда вы думаете о 
достойной жизни, вы не думаете о 
жизни, наполненной болезнями и 
немощами. Вы представляете себе 
жизнь, наполненную здоровьем и 
благоденствием, и именно это обе-
щано в этих стихах. Обратите вни-
мание на то, что там есть определен-
ные условия. Вы не должны забывать 
Слово Божье. Вы должны хранить 
его перед своими глазами, в своих 
ушах и в своем сердце, поставив его 
на первое место в своей жизни. И вы 
должны исполнять Божьи заповеди. 

Какие заповеди Бог дал нам, веру-
ющим Нового Завета? В 1 Послании 
Иоанна 3:23 говорится: «А заповедь 
Его та, чтобы мы веровали во имя 
Сына Его Иисуса Христа и любили 
друг друга, как Он заповедал нам». 

На самом деле – это одна заповедь, 
состоящая из двух частей. Обе части 
действуют вместе, и обе важны. Хотя 
все христиане понимают важность 
первой части, многие не понимают 
важности второй части. Однако 
Иисус понимал это. Когда фарисеи 
спросили у Него о том, какая наи-
большая заповедь в законе, Он без 
промедления ответил:

«“Возлюби Господа Бога твоего 
всем сердцем твоим и всею душою 
твоею и всем разумением твоим”: 
сия есть первая и наибольшая запо-
ведь; вторая же подобная ей: “воз-
люби ближнего твоего, как самого 
себя”; на сих двух заповедях утверж-
дается весь закон и пророки» (Мат-
фея 22:37-40). 

Во время последней пасхальной 
вечери со Своими учениками Иисус 
сделал это еще более личным. После 
того как Он сказал им о том, что 
скоро новый завет будет утвержден 
на Его крови, Он сказал: «Заповедь 
новую даю вам, да любите друг друга; 
как Я возлюбил вас, так и вы да 
любите друг друга. По тому узнают 
все, что вы Мои ученики, если 
будете иметь любовь между собою» 
(Иоанна 13:34-35).

Это не предложение. Это заповедь. 

Нам заповедано верить в Иисуса и 
ходить в любви. Эти две заповеди 
действуют вместе, и они не работают 
друг без друга, потому что вера дей-
ствует любовью (Галатам 5:6).

Вот почему каждый вечер я про-
возглашаю вслух эти стихи. После 
того как я ложусь в кровать, пре-
жде чем закрыть глаза я говорю: «Я 
люблю Господа, моего Бога, всем 
моим сердцем, всею моею душою, 
всем своим разумением и всей моей 
силой. Я люблю моего ближнего, как 
самого себя, исполняя весь закон и 
пророков». Затем я цитирую запи-
санное в Евангелии от Иоанна 13:34-
35 и засыпаю.

Господь вложил в мое сердце 
делать именно так. Я делаю это каж-
дый вечер, где бы ни находился в 
этом мире. И это одна из причин 
того, почему я живу в божественном 
здоровье.

Вы можете сделать это
Почему хождение в любви так 

важно? Потому что Бог есть любовь! 
Люди часто говорят о Нем, как о 
силе. Но нигде в Библии не гово-
рится, что Бог – это сила. Нет, Он 
есть любовь, и Он использует Свою 
силу для Своей семьи и любого, кто 
захочет принять ее.

За 56 лет служения я видел, как Он 
много раз делал это в моей жизни, 
даже в, казалось бы, невозможных 
ситуациях.

Например, однажды меня попро-
сили послужить человеку, кото-
рый страдал от гангрены, которая 
возникла в результате диабета. Его 
состояние было таким плохим, что 
казалось, что для спасения его жизни 
врачам нужно просто ампутировать 
его конечности. Когда я стоял возле 
его кровати, молясь в духе и слушая 
Господа внутри себя, я услышал, как 
Он сказал: «Коснись его пальца». 
Когда я коснулся его пальца и сказал: 
«Во имя Иисуса», человек зарычал на 
меня. Поэтому я изгнал из него беса, 
и он был исцелен.

В другом случае несколько лет 
назад также во время одной из 
наших конференций недалеко от 
переднего ряда в инвалидном кресле 
сидела женщина в темных очках. 
«Могу ли я сделать для вас то, что 
Иисус сделал, когда Он был на 
земле?» – спросил я.

«Конечно», – ответила она.
Я снял ее очки, плюнул на свои 

руки и возложил их на ее глаза. Я 
держал их, пока не почувствовал 



побуждение от Господа убрать их. 
Когда я убрал свои руки, я сказал: 
«Скажите мне, что вы видите». Вне-
запно это темное выражение, кото-
рое было на ее лице, исчезло, и она 
просияла. 

«Я вижу вас!» – сказала она.
На следующее воскресенье она 

пришла в церковь и засвидетель-
ствовала о том, что страдала от раз-
двоения зрения так сильно, что не 
могла ничего видеть. Она была так 
рада и восхищена тем, что исцели-
лась, что сразу же начала пропове-
довать в церкви, и это было заме-
чательно. Исцеление – это здорово! 
Божественное здоровье – это заме-
чательно! И они принадлежат нам, 
верующим. Мы можем наслаждаться 
ими каждый день нашей жизни, веря 
Слову Божьему и ходя в любви.

«Но, брат Коупленд, я не уверен, 
что я смогу сделать это».

Конечно же, сможете. Бог уже 
дал вам все, что для этого нужно. 
Он уделил вам меру веры, когда вы 
родились свыше, поэтому (я думаю, 
что у вас есть Библия) вы точно 
можете верить Слову Божьему. И 
вы полностью оснащены для того, 
чтобы любить других, потому что 
Бог вначале полюбил вас и теперь 
Его любовь излилась в ваше сердце 
Духом Святым!

Как написано в 1 Послании 
Иоанна 4:10-12: «В том любовь, что 
не мы возлюбили Бога, но Он воз-
любил нас и послал Сына Сво-
его в умилостивление за грехи 
наши. Возлюбленные! если 
так возлюбил нас Бог, то и 
мы должны любить друг 
друга… Если мы любим 
друг друга, то Бог в нас 
пребывает, и любовь 
Его совершенна есть 
в нас». 

В  Р а с ш и р е н -
ном переводе Библии 
последний стих в этом 
отрывке звучит так: «Если 
мы любим друг друга, то 
Бог обитает, живет и пре-
бывает в нас, и Его любовь, 
которая по сути является 
Им Самим, приводится 
к исполнению, к полной 
зрелости, проходит весь 
свой путь и совершен-
ствуется в нас!»

«Но брат Коупленд, 
а что насчет дьявола?»

А что насчет него? 
Он полностью пора-

женный враг. Иисус победил его и 
дал вам победу. У дьявола нет власти 
над вами, пока вы не дадите ее ему, 
отпустив свою веру или нарушив 
заповедь любви. Так как вы рожден-
ные свыше верующие, вам не нужно 
делать ничего подобного. Потому 
что в 1 Послании Иоанна 5:18 гово-
рится: 

«Каждый рожденный от Бога не 
практикует грех осознанно и обду-
манно, но тот, кто рожден от Бога, 
внимательно наблюдает за собой и 
защищает себя [божественное при-
сутствие Христа внутри него защи-
щает его от зла], и лукавый не может 
схватить его или прикосну ться 
к нему » (Расширенный перевод 
Библии).

Если дьявол пытается навесить на 
вас болезнь, вы можете противосто-
ять ему, и он убежит от вас (Иакова 
4:7). Вы можете сказать: «Дьявол, 
убери от меня свои руки! У тебя нет 
права прикасаться ко мне. Иисус уже 
понес все мои болезни и боль, и я не 
обязан нести их. Исцеление принад-
лежит мне. Божественное здоровье 
принадлежит мне. Я верю этому, и я 
хожу в любви. Я скор на то, чтобы 
прощать других, и когда я делаю 
что-то не так, я скор на покаяние. 
Поэтому убирайся отсюда, дьявол. 

Ты не можешь коснуться меня!»
В Послании к Римлянам 10:10 

говорится: «Потому что сердцем 
веруют к праведности, а устами 
исповедуют ко спасению». Грече-
ское слово, которое здесь переве-
дено как спасение, также перево-
дится как исцеление. Поэтому, когда 
вы разобрались с дьяволом, войдите 
в Божью целительную силу, поверив 
в своем сердце и исповедав то, что 
Библия говорит об этом. Поднимите 
свои руки, возвысьте свой голос и 
провозгласите: 

«Я был оживлен во Христе. Он 
воскрес из мертвых, и я воскрес вме-
сте с Ним. Я посажен с Ним на небе-
сах. Я получил Его воскресительную 
жизнь, и она заряжает мой дух, душу 
и тело прямо сейчас. Мои глаза, уши, 
кости, органы, нервы, связки, сухо-
жилия, мозг и кровь наполнены 
воскресительной жизнью Божьей. 
Я с каждым днем становлюсь силь-
нее. Никакая болезнь не может при-
коснуться ко мне. Никакая болезнь 
не может войти в мое тело. Тот же 
Дух, Который поразил дьявола, ад и 
могилу и воскресил Иисуса из мерт-
вых, живет во мне сейчас и прояв-
ляет воскресительную жизнь в моем 
теле. Иисус жив и здоров сегодня, и 
я тоже!»|

После того как я ложусь в кровать, 
прежде чем закрыть глаза я 

говорю: «Я люблю Господа, моего 
Бога, всем моим сердцем, всею моею 

душою, всем своим разумением 
и всей моей силой. Я люблю 

моего ближнего, как самого себя, 
исполняя весь закон и пророков». 

Я делаю это каждый вечер, где бы 
ни находился в этом мире.
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Приобретайте 
мудрость

Поэтому каждый день мы должны делать выбор: 
будем ли мы продолжать думать естественными 
категориями и поступать, как люди в этом мире? 

Или же мы будем искать Божьих путей того, 
как поступать правильно, быть правильными и 

действовать на основании Его мудрости?

— Глория Коупленд

Из всего, что я узнала о Боге за все 
годы моего хождения с Ним, выделяется 
одно – Он благой Бог! Он всегда хочет 
для нас самого лучшего. Если в вашей 
жизни что-то идет не так, Он жела-
ет исправить это. Если вы больны, Он 
хочет исцелить вас. Если у вас нехват-
ка, Он хочет принести вам преуспева-
ние. Бог желает видеть вас целостными, 
когда все на месте и все в порядке. Он 
хочет, чтобы вы были такими благосло-
венными, чтобы все, кто посмотрит на 
вас, увидели проявление Его благости.

Он не планировал, чтобы вы жили 
так, как живут люди в этом мире: все 
время переживая о том, как воспол-
нить свои нужды. Крутясь, как белка в 
колесе, каждый день, чтобы заработать 
достаточно денег для оплаты счетов, еды, 
одежды, машины и места жительства. 
Кроме того, борясь со всем тем злом, 
которое дьявол и этот мир решили при-
нести вам.

Нет, такой низкий уровень суще-
ствования не для вас. Если вы приня-
ли Иисуса как своего Господа, вы были 

избавлены от этого. Вы больше не от это-
го мира. Вы находитесь в другой группе 
людей. Вы гражданин небес (Филиппий-
цам 3:20). Вы родились свыше в Царстве 
Божьем.

То, как действует Царство Божье, 
сильно отличается от того, как действует 
этот мир. Божья мудрость посрамляет 
мирскую мудрость. В то время как люди 
в мире тратят всю свою энергию, пыта-
ясь в естественном мире получить то, 
что им нужно, и то, что они желают, вы, 
как чадо Божье, можете искать, «нацели-
ваться на и стремиться к в первую оче-
редь Его Царству и Его праведности (Его 
способа поступать правильно и быть 
правильным), и тогда все это вместе взя-
тое приложится вам» (Матфея 6:33, Рас-
ширенный перевод Библии).

Фактически я родилась свыше, читая 
этот стих. Но в первые несколько лет 
моей христианской жизни я мало что 
знала о Божьих путях, то же самое мож-
но сказать и о Кеннете. И хотя мы роди-
лись свыше в Царстве Божьем и измени-
лись внутри, внешне все оставалось как 
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прежде. Бог работал в нашей жизни, 
но мы не знали, как сотрудничать с 
Ним. Поэтому мы просто продол-
жали поступать так, как мы всегда 
делали. Поскольку у нас не было 
денег, мы просто продолжали брать 
их взаймы и еще глубже погружа-
лись в долги. Когда к нам приходи-
ли болезни, мы подчинялись им и 
говорили: «Боже мой, я заболел», и 
ложились в кровать.

Мы не были научены тому, как 
сверхъестественно восполнять свои 
нужды. Мы еще не узнали о том, 

как,  применяя 
Божью мудрость, 
мы могли полу-
чить мир, целост-
ность, здоровье для 
нашего тела и семьи. Поэтому все 
это отсутствовало в нашей жизни. 
Она была жалкой! Но такой она 
будет, когда вы не знаете, как ходить 
Божьими путями. У вас нет никаких 
других ресурсов, и хотя вы искупле-
ны, если вы не знаете, как ходить 
в искупительных благословениях 
Божьих, вам просто приходится 

принимать все, что 
жизнь бросает против вас. И пер-

вые несколько лет после того, как 
мы родились свыше, именно так мы 
с Кеннетом и поступали.

Затем, хвала Богу, мы начали 
узнавать о том, что говорит Слово 
Божье. Мы узнали, что Слово – это 
Бог, Который обращается к нам. Что 
оно истинно и что мы можем при-
нимать его, верить ему и делать то, 



что оно говорит. С той минуты, ког-
да мы начали жить верой в Слово 
Божье, наша жизнь стала изменять-
ся. Наши обстоятельства не преоб-
разились за одну ночь, но мы начали 
подниматься вверх, и с тех пор дви-
жемся в этом направлении.

По ч е м у ?  По т о м у  ч т о  С л о -
во Божье – это Его мудрость. Оно 
учит нас думать так, как думает 
Он, и поступать так, как поступает 
Он. И пока мы остаемся со Словом 
Божьим, мы будем подниматься 
все выше и выше в жизни. Я лич-
но верю, что мы будем продолжать 
подниматься выше и умножаться, 
даже в вечности, потому что именно 
таким есть наш Бог. Он хочет бла-
гословлять Своих людей, и у Него 
всегда есть для них больше.

Я не думаю, что когда-нибудь 
придет время в грядущих веках, 
когда мы подумаем: «Я услышал от 
Бога все, что можно услышать. Я все 
знаю. У меня есть все, что Он может 
дать». Нет, Божья воля по отноше-
нию к нам всегда будет такой, как 
была в начале в Едемском саду по 
отношению к Адаму и Еве. Бог при-
ходил к ним и разговаривал с ними 
каждый день (Бытие 3:8), и я уве-
рена, что у Него всегда было что-то 
новое для них, что-то хорошее, чего 
они раньше не видели или не слы-
шали. 

Когда они ожидали прихода Бога, 
они, наверное, говорили друг другу 
с восхищением: «Вот Он идет! Идем 
встретить Его! Интересно, что Он 
скажет нам сегодня?» Наверное, им 
нравилось проводить с Ним время, 
потому что в Его присутствии «пол-
нота радости» и «блаженство в дес-
нице Твоей навек» (Псалом 15:11).

Иисус вернул то, 
что потерял Адам

К сожалению, Адам и Ева поте-
ряли эту радость и эти блаженства. 
Они согрешили и закрыли дверь 
перед Богом. Он все равно пришел, 
чтобы поговорить с ними. Но ког-
да Он спросил: «Где вы?» – вместо 
того чтобы прибежать к Нему, они 
спрятались. Они больше не хотели 

видеть Его, потому что они сдела-
ли выбор совершить что-то против 
Его воли. Они избрали пренебречь 
Его мудростью и не послушаться Его 
Слова. Их соединение с Ним было 
нарушено. Грех и духовная смерть 
омрачили их сердца, поэтому они не 
могли общаться с Ним, как раньше.

Это был трагический день – не 
только для Адама и Евы, но и для 
всего человечества. Но благодарение 
Богу, Иисус восторжествовал над 
этой трагедией! Все, что Адам поте-
рял во время грехопадения, Иисус 
вернул нам посредством искупле-
ния. Теперь это место общения с 
Господом снова доступно для нас. 
Верой в Иисуса мы опять можем 
войти в Божье присутствие. Мы 
можем родиться свыше и напол-
ниться Духом Святым, и вместе с 
Богом пребывать в Его Слове, узна-
вая обо всех тех замечательных бла-
гословениях, которые Бог пригото-
вил для нас, и также узнавая о том, 
что Он желает, чтобы мы делали.

Эти две вещи идут вместе. Для 
людей, которые не послушны Слову 
Божьему, все идет не так. Для того 
чтобы ходить в постоянно растущих 
Божьих благословениях, мы должны 
знать, что Он сказал, и поступать на 
основании этого. Господь не будет 
заставлять нас делать это. Он всегда 
будет рядом, но Он не будет застав-
лять нас ходить Его путями. Поэто-
му каждый день мы должны делать 
выбор: будем ли мы продолжать 
думать естественными категориями 
и поступать, как люди в этом мире? 
Или же мы будем искать Божьих 
путей того, как поступать правиль-
но, быть правильными и действо-
вать на основании Его мудрости?

В Библии Бог очень ясно сказал 
о том, что является самым умным 
выбором. Он постоянно повторяет 
это: 

«Приобретай мудрость, при-
обретай разум; не забывай этого и 
не уклоняйся от слов уст моих. Не 
оставляй ее, и она будет охранять 
тебя; люби ее, и она будет оберегать 
тебя. Главное – мудрость: приобре-
тай мудрость, и всем имением твоим 

приобретай разум. Высоко цени ее, 
и она возвысит тебя; она прославит 
тебя, если ты прилепишься к ней; 
возложит на голову твою прекрас-
ный венок, доставит тебе великолеп-
ный венец» (Притчи 4:5-9).

Насколько же лучше получать 
мудрость, чем золото! И насколь-
ко лучше получать понимание, чем 
отборное серебро! (Притчи 16:16). 

«Сын мой! если ты примешь слова 
мои и сохранишь при себе заповеди 
мои, так что ухо твое сделаешь вни-
мательным к мудрости и наклонишь 
сердце твое к размышлению; если 
будешь призывать знание и взывать 
к разуму; если будешь искать его, как 
серебра, применяя к этому всю свою 
силу, и отыскивать его, как сокрови-
ще, то уразумеешь страх Господень и 
найдешь познание о Боге» (Притчи 
2:1-5, Расширенный перевод Библии).

Обратите внимание на то, что все 
эти стихи взяты из книги Притчей. 
На иврите корневое слово, которое 
переводится как «притчи» озна-
чает «править». То же самое сло-
во использовано в Бытии 1:18, где 
говорится, что Бог поставил светила 
небесные управлять днем и ночью. 
Другими словами, мудрость Божья 
находится в Притчах, и на самом 
деле по всей Библии – она предна-
значена для того, чтобы править 
нашими мыслями и поступками. 
Она предназначена для того, чтобы 
править нашей жизнью.

Притчи – это хорошая книга для 
изучения, и она поможет быстро 
заложить хорошее основание мудро-
сти Божьей. Она скажет вам о том, 
как поступать мудро в разных ситу-
ациях. Если вы вложите ее в свое 
сердце, то, когда вы столкнетесь с 
проблемой, Божья мудрость подни-
мется внутри вас и даст вам направ-
ление, в котором вы нуждаетесь. 
Однако для того, чтобы это произо-
шло, вы не можете жить, месяцами 
не читая Библию. Вы не можете 
относиться к ней безразлично или 
пытаться жить на основании того 
Слова, которое вы уже знаете. Вы 
должны постоянно ставить Библию 
на первое место в своей жизни. 

5
Мудрость этого мира 

подведет вас, но Божье 
Слово никогда вас не 

подведет. 
(Исайи 55:11)

1
Если вы приняли Иисуса 

своим Господом, вы 
больше не от этого 

мира, вы были рождены 
свыше в Царстве Божьем. 

(Ефесянам 2:19)

2
Бог не планировал, чтобы 
вы проводили свою жизнь, 
пытаясь восполнить свои 
естественные нужды так, 

как это делают люди в 
мире. 

(Матфея 6:33)

3
Продолжайте 

возрастать и ходить в 
Божьей мудрости, и вы 
будете подниматься все 
выше и выше в жизни. 

(Притчи 4:7-8)

4
Избирайте каждый 

день проводить время 
в Слове Божьем, ища 

мудрости Божьей. 
(Притчи 16:16)
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Искать и принимать
На протяжении моей жизни я 

познакомилась со многими людь-
ми, которые продолжали ставить 
Слово Божье на первое место в сво-
ей жизни, и они сверхъестественно 
благословлены, живут в избытке 
Божьем и продолжают возрастать и 
умножаться. Но я не знаю никого, 
кто испытывал бы такую изобиль-
ную жизнь без посвящения Слову 
Божьему. 

Верующие, которые прохладно 
относятся к Слову Божьему, пойдут 
на небеса после смерти, но они не 
будут наслаждаться днями небес на 
земле (Второзаконие 11:21). Они не 
увидят проявления Царства Божьего 
в их жизни в это время. Они могли 
бы, если бы они изменились и сде-
лали две вещи, которые мы видим 
во 2 главе Притчей: искать Божью 
мудрость и принимать Его Сло-
ва. Искать означает «стремиться к 
чему-то с сильным интенсивным 
желанием». Определение из слова-
ря говорит следующее: «Пытаться 
найти; искать чего-то; исследовать; 
стремиться к чему-то; усердно стре-
миться к чему-то, искать так, будто 
вы что-то потеряли». 

Вот что означает искать мудрость 
Божью. Это означает стремиться 
к ней или искать ее, как человек, о 
котором Иисус сказал в Евангелии 
от Матфея 13:44, который нашел 
большое богатство в поле, про-
дал все, что имел, и купил это поле. 
Это означает, что вы исследуете 
свою Библию, как купец, «ищущий 
хороших жемчужин, который, най-
дя одну драгоценную жемчужи-
ну, пошел и продал все, что имел, и 
купил ее» (стихи 45-46).

Люди в этих двух притчах были 
искателями, и также они принимали, 
как и нам следует поступать. Соглас-
но определению из словаря, при-
нимать означает «акт принятия или 
содержания чего-то; овладеть чем-
то; ассимилировать, разрешить пой-
ти; признать, пригласить; признать 
в качестве авторитета истинного и 
точного: поверить». Вы принимае-
те Слово Божье, помещая его в свое 
сердце. Позволяя ему приходить 
через ваши глаза и уши, и разум. Вы 
принимаете его и живете соответ-
ственно тому, что в нем говорится.

Не все христиане делают это, ког-
да читают Слово Божье. Иногда они 
пренебрегают мудростью, которую 
видят в нем, потому что их учили 
иначе. Они буквально не соглаша-

ются с Богом и делают Слово Божье 
бездейственным из-за своих религи-
озных традиций (Марка 7:13).

Некоторые христиане поступили 
так с тем Словом, которое они услы-
шали о преуспевании. Они не согла-
сились с ним, потому что их учили, 
что Бог почитает бедность. Но это 
учение не соответствует Библии. 
Бедность находится под проклятием, 
а Иисус искупил нас от проклятия.

Слово Божье не оставляет сомне-
ний относительно Божьего желания 
приносить Своим людям преуспева-
ние. Он принес преуспевание Ада-
му и Еве до того, как они согреши-
ли. Он принес преуспевание Изра-
илю, когда израильтяне слушались 
Его. В Новом Завете Он написал для 
Церкви, что «вы знаете благодать 
Господа нашего Иисуса Христа, что 
Он, будучи богат, обнищал ради вас, 
дабы вы обогатились Его нищетою» 
(2 Коринфянам 8:9); и: «Возлюблен-
ный! молюсь, чтобы ты здравство-
вал и преуспевал во всем, как пре-
успевает душа твоя» (3 Иоанна 2).

От начала до конца Библия напол-
нена мудростью, предназначенной 
принести нам преуспевание в каж-
дой сфере жизни – в духе, душе, 
теле, финансово и во взаимоотно-
шениях. Поэтому ищите мудрости, 

и когда вы найдете ее, принимайте 
ее! Продолжайте учиться больше 
и больше о том, как действовать в 
Царстве Божьем здесь, на земле. В 
Царстве Божьем вы можете жить 
исцеленными, в то время как люди 
в этом мире болеют. Вы можете пре-
успевать даже во времена экономи-
ческих спадов и рецессий, поскольку 
вы не поступаете по земным прави-
лам, а живете по небесным. 

«Мои мысли – не ваши мысли, 
ни ваши пути – пути Мои, говорит 
Господь. Но как небо выше земли, 
так пути Мои выше путей ваших, 
и мысли Мои выше мыслей ваших. 
Как дождь и снег нисходит с неба 
и туда не возвращается, но напо-
яет землю и делает ее способною 
рождать и произращать, чтобы она 
давала семя тому, кто сеет, и хлеб 
тому, кто ест, – так и слово Мое, 
которое исходит из уст Моих, – оно 
не возвращается ко Мне тщетным, 
но исполняет то, что Мне угодно, и 
совершает то, для чего Я послал его» 
(Исайи 55:8-11).

Вс егда  помните ,  что  Слов о 
Божье – это Его мудрость. И в том, 
что касается дней небес на земле, 
мудрость – это самое главное. Поэ-
тому делайте умный выбор каждый 
день и приобретайте мудрость!|
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Дебора Френдли взяла ручку и посмотрела на чистый лист бумаги. 
1 января 1982. Целый год, чтобы достичь исполнения своих целей 

и увидеть исполнение мечты. Что же записать на этот год? 
Ее семейная жизнь была замечательной. Со своим мужем Дебора 

познакомилась на военно-воздушной базе в Германии. 
Они вступили в брак, а остальное уже было историей.

— Мелани Хемри

Долгая 
дорога домой

Сейчас они находились во Фло-
риде, их жизнь была хорошей. 
Держа в руках ручку, Дебора раз-
мышляла о том, что она хотела бы 
изменить в этом году. Как только 
решение было принято, она тут же 
записала его.

Познать Бога. 
Она не знала, как это сделать. Но 

у нее был целый год для того, чтобы 
найти ответ. В марте она вызвалась 
помочь женщине, которая в связи 
со сложной беременностью посто-
янно находилась в кровати. Дебора 
обратила внимание на огромную 

Библию, лежащую на кровати той 
женщины.

«Вот это да, однажды и у меня 
будет такая Библия», – сказала 
Дебора.

Ответ женщины просто отпеча-
тался в разуме Деборы. 

«В тебе нет Духа Божьего. Ты 
идешь прямо в ад». 

Дебора вернулась домой и рас-
сказала своему мужу о том, что ска-
зала та женщина. Ни она, ни ее муж 
не выросли в церкви. Всхлипывая, 
Дебора сказала: «Я не пойду в ад!» 

«Я тоже не пойду в ад один! – 

ответил ее муж Кен. – Я тоже куплю 
себе Библию!»

Вскоре после этого Кен и Дебора 
собирались на вечеринку, как вдруг 
зазвонил телефон. Это был один из 
друзей Кена.

« Э й ,  Л и т л  Р и ч а р д ,  р о к -
н - р о л ь щ и к ,  п р о п о в е д у е т  п о 
телевизору!»

Кен ответил: «Быть такого не 
может».

Заинтригованный Кен вклю-
чил телевизор. Вскоре он и Дебора 
уже стояли на коленях и молились 
молитвой спасения. 
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Новая жизнь
Кен объясняет: «Литл Ричард был 

сильным верующим. Он привел нас 
к Господу, но до этого он оставил 
индустрию развлечений. Позже он 
вернулся работать в ней, но уже 
будучи сильным в своей вере, и он 
оставался в ней до самой смерти. 
Бог использовал его для того, чтобы 
привлечь наши сердца. В то время 
мы пили и курили марихуану. Когда 
мы встали с колен, мы выбросили 
все это. Мы так и не пошли на ту 
вечеринку». После Кен и Дебора 
поговорили друг с другом и при-
няли одно решение.

Кен говорит: «Мы согласились 
в том, что не будем просто хри-
стианами. Мы будем настоящими 
христианами.

В то время нам приходилось ехать 
на работу 45 минут. Мы нашли хри-
стианскую радиостанцию и слушали 
их программы по дороге на работу. 
Именно тогда мы впервые услышали 
Кеннета Коупленда. Мы слушали его 
5 дней в неделю. Мы присоедини-
лись к церкви, но они не учили тому, 
чему учил Кеннет. Чем больше мы 
слушали его проповедь слова веры, 
тем больше нам хотелось слушать. 
Когда мы узнали, что была еще одна 
база ВВС близко к Форт Ворту, мы 
попросили перевести нас туда».

В 1984 году они переехали и сразу 
же начали посещать Международ-
ную Церковь Игл Маунтин, которая 
находилась на территории Миссии 
Кеннета Коупленда.

«Нам нравилась церковь, нам 
нравилось посещать конференции 
Миссии. Я был наполнен Духом 
Святым вскоре после того, как мы 
родились свыше, – говорит Кен. – 
Дебора все еще пыталась понять 
это. Когда она услышала от Глории: 
“Вам нужно молиться языками час 
в день”, это подтолкнуло ее. Дебора 
приняла крещение в Духе Святом, 
и наша молитвенная жизнь стала 
богаче. Мы хотели жить в том месте 
до конца своих дней». Вскоре они 
поняли, что очень вовремя научи-
лись тому, как стоять в вере. 

Вера относительно ребенка
У Кена уже был сын, когда они 

с Деборой поженились. Однако за 
десять лет брака Дебора так ни разу 
и не забеременела. Каждый год, 
когда она ходила на медосмотр, она 
слышала один и тот же вопрос: «Вы 
все еще пытаетесь зачать ребенка?»

«Да», – всегда отвечала она.

«Почем у бы в ам ни позво-
лить нам сделать диагностиче-
скую операцию, чтобы понять, что 
происходит?»

«Нет, спасибо».
Дебора и Кен уже говорили об 

этом. Они не хотели стоять против 
каких-то негативных слов или диа-
гнозов. Хотя понадобилось опреде-
ленное время, вера в Слово Божье 
превозмогла. В 1990 году Дебора 
родила сына. За три года до этого, 
в 1987, друг, который нес службу на 
Аляске, приехал навестить Кена и 
Дебору. Он рассказывал им историю 
за историей о людях, которые жили 
на Аляске, об их культуре и об их 
уникальном положении на земле.

Он также говорил им о необхо-
димости проповедовать Евангелие 
на Аляске. На протяжении следую-
щих двух лет слова этого человека 
постоянно звучали в мыслях Кена. 
День и ночь он продолжал думать 
об Аляске. Со временем Кен начал 
задаваться вопросом, а не ведет ли 
Господь его на Аляску. Наконец он 
решил поговорить с Деборой.

Его жена сказала: «Я не думаю, 
что Бог говорит с тобой об Аля-
ске. Я не могу. Я переехала из Фло-
риды в Техас. Я не могу переехать 
из Техаса на Аляску!» Кен думал: 
«Как же тогда узнать, что Бог ведет 
меня?» Он молился. Вместо того 
чтобы перестать думать об Аляске, 
он начал думать о ней еще больше.

Через какое-то время Кен сказал 
Деборе: «Я думаю, что Бог обраща-
ется к нам».

«Тогда нам лучше быть послуш-
ными», – сказала она. 

Другая дорога
Кен вспоминае т:  «Когда мы 

запросили перевод на Аляску, мы 
столкнулись с неожиданными усло-
виями. Для того чтобы попасть на 
Аляску, я должен был целый год 
отслужить в Южной Корее. Один. 
Без семьи». Как он мог отказаться, 
зная, что Бог призывает его на 
Аляску?

«Я уехал в Южную Корею в 1990 
году. Это был самый трудный год 
в моей жизни. Однако духовно это 
было лучшее, что только могло 
произойти со мной. Поскольку 
со мной не было моей семьи, все, 
что я делал, это молился, работал, 
изучал Библию и ходил в церковь. 
В общежитии люди считали меня 
религиозным фанатиком. Один из 
военнослужащих, с которым мы 

жили, совершил попытку самоубий-
ства. Кто-то попросил меня помочь 
ему. Я послужил ему и привел его 
к Господу. Он начал посещать цер-
ковь, и капеллан услышал об этом. 
Капеллан спросил у меня, могу ли я 
стать его помощником.

Мне по-прежнему требовалось 
выполнять свои служебные обя-
занности, но в свободное время я 
работал помощником капеллана. 
В то время никто не делал призыв 
к покаянию. Они не приглашали 
людей принять Иисуса. Я думаю, 
что на мне пребывало благоволение 
Божье. Однажды капеллан попро-
сил меня проповедовать на глав-
ном собрании. Я сделал это, и про-
изошло сильное движение Божье. 
Многие люди спаслись. Это было 
очень важной вехой в моей жизни. 
Я получил замечательный опыт в 
служении в Южной Корее. К тому 
времени, как я уехал оттуда, у меня 
не было сомнений в том, что я при-
зван быть пастором».

Темный холодный мир
В ноябре 1991 года Кен, Дебора 

и их полуторагодовалый сын пере-
ехали в город Анкоридж в штате 
Аляска. Культурный шок был огром-
ным. Никто не рассказал им о том, 
что зимы на Аляске не только холод-
ные, но и темные. Фактически в 
некоторых местах на Аляске темно 
на протяжении всей зимы. В Анко-
ридже погода была менее суровой, 
но уже в октябре солнце заходило 
в пять часов вечера. Снег лежал на 
земле до мая.

Дебора вспоминает: «Я забере-
менела во время операции “Буря в 
пустыне”. Я видела, как многие жен-
щины уезжали на войну и оставляли 
своих детей. После стольких лет 
ожидания я не хотела оставлять сво-
его ребенка. И хотя я служила в ВВС 
14 лет, я уволилась. Мы не только 
переехали на Аляску, мы также 
потеряли мою зарплату. 

Я знала, что на Аляске будет 
холодно, но я не знала, что там такие 
длинные ночи. Во время той первой 
зимы на Аляске я опять забереме-
нела, и у меня произошел выкидыш. 
Врачи сказали, что они вообще 
не понимают, как я могла забере-
менеть. Конечно, это было верой 
в Бога. Длинные ночи и выкидыш 
погрузили меня в глубокую депрес-
сию. Я пребывала в депрессии на 
протяжении нескольких месяцев, 
но я знала, что мне не следует оста-
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ваться в таком положении. Каждое 
утро я слышала, как Дух Святой 
говорил мне: “Поднимайся”. Мой 
разум не хотел, чтобы мое тело вста-
вало с кровати. Но я знала, что Бог 
поможет мне, если я буду делать то, 
что Он говорит. Наконец я нашла 
работу и отдала нашего ребенка в 
детский сад».

« К а ж д ы й  д е н ь  с т а н ов и л с я 
немного легче предыдущего, но все 
равно этот первый год был очень 
трудным», – вспоминает Дебора. В 
дополнение к выкидышу они попали 
в аварию.

«Независимо от того, как все 
было трудно, у меня никогда не воз-
никало искушение сказать, что мы 
вышли из воли Божьей. Несмотря 
ни на что я знала, что мы находи-
лись там, где нам следовало быть. 
Очень хорошо, когда Слово Божье 
находится вну три нас. Именно 
благодаря этому мы проходим все, 
с чем встречаемся. Мы питаемся 
Словом Божьим и продолжаем 
идти дальше. Когда мы прошли это 
трудное время, я узнала, что зима 
на Аляске очень красивая. Когда вы 
думаете о Слове Божьем и Его бла-
гости, вы видите всю красоту».

Пуская глубокие корни
Зная, что Бог призвал их начать 

церковь, в 1994 году Кен и Дебора 
объявили о начале проведения 
собраний в подвальном помещении 
своего дома. Решив, что им нужно 
поменять это, Кен начал обращаться 
к другим церквам и просить разре-
шение на использование их зданий. 
Каждый раз такой запрос заканчи-
вался одним ответом: «Нет, мы не 
можем разрешить вам».

Наконец один пастор согласился 
позволить им использовать здание 
своей церкви. Позже Кен услышал о 
том, что одна церковь закрывается, 
поэтому он поехал узнать, можно 
ли купить там кресла и другие вещи, 
которые могли им понадобиться. 
Приехав туда, он поинтересовался, 
можно ли взять это здание в аренду. 
Владелец здания сказал ему, что оно 
выставлено на продажу и не предна-
значено для аренды.

Кен сказал ему: «Благодарю, я не 
могу купить его».

Дома Господь сказал Кену напи-
сать церкви письмо, описывающее 
то, что Бог собирается делать в этой 
области. 

«Я думаю, что куплю это здание. 
Вот, что сделает Бог», – написал Кен. 

Вскоре после этого владелец того 
здания позвонил Кену.

Он сказал: «Есть люди, которые 
хотят купить это здание, но мы счи-
таем, что должны отдать его вам. У 
вас есть деньги?»

«Нет».
«Вы можете где-то найти деньги?»
«Нет, мы здесь совсем недавно».
«Хорошо, мы профинансируем 

это здание для вас, и вам не при-
дется платить проценты. Но нам 
необходим начальный взнос в раз-
мере 25 тысяч долларов».

Хотя у Кена не было 25 тысяч 
долларов, он согласился на их пред-
ложение. На протяжении следую-
щих шести месяцев эта сумма при-
шла в церковь через десятины и 
пожертвования.

Вера для путешествия
Как только Кен и Дебора купили 

то здание, они начали видеть чудеса, 
и больше людей стали посещать 
их собрания. Однако за пределами 
церкви люди не оказывали им боль-
шую поддержку. Критики смотрели 
на них и говорили: «Вы обязательно 
потерпите поражение», и что цер-
ковь долго не протянет. Вместо того 
чтобы расстраиваться, Кен и Дебора 
отдали эту заботу Господу, избрали 
ходить в любви и оставаться в вере. 

Кен говорит: «Недалеко от нашей 
парковки находился маленький 
магазин. Нам нужно было больше 
места, и мы арендовали часть его. 
Однажды приехал владелец этого 
магазина и спросил: “Пастор, вам 
нужно это здание?”

Я хотел благословить его и спро-
сить, могу ли я помолиться за него. 
Но он сказал: “Нет, я не верю в это. 
Я просто хочу подарить вам это 
здание”.

Сегодня,  спус тя 30 ле т,  мы 
по-прежнему используем его. Люди, 
которые говорили, что мы долго 
не протянем, сами долго не протя-
нули. Господь проявил к нам Свою 
верность. 

Вскоре после того, как мы роди-
лись свыше, Бог познакомил нас с 
концепцией партнерства с Миссией 
Кеннета Коупленда. Прошли годы, и 
мы услышали, как Глория пропове-
довала о верности Богу. Это посла-
ние было катализатором. Именно 
тогда мы особенно ухватились за 
Слово Божье. Я знал эту проповедь 
наизусть. Это было первое посла-
ние, которое я проповедовал перед 
людьми. Я проповедовал его прак-

тически слово в слово. 
В нашей жизни и в нашем Слу-

жении не было такой части, которая 
бы не была затронута работой Мис-
сии Кеннета Коупленда. Они нау-
чили нас тому, как сильно Бог любит 
нас. Они научили нас молиться. Они 
научили нас верить. И когда на Аля-
ске произошло землетрясение, они 
были первыми, кто позвонил, чтобы 
предложить помощь. Сегодня, хотя 
мы живем на Аляске, мы продол-
жаем приезжать на конференции 
Миссии, и каждый раз получаем все 
больше и больше веры.

Пу тешествие из Германии в 
Техас, где находится Миссия Кен-
нета Коупленда, а затем на Аляску 
было длинным. Но когда вы в воле 
Божьей, вы дома».|

Независимо от 
того, как все 
было трудно, 

у меня никогда 
не возникало 

искушение 
сказать, 
что мы 

вышли из 
воли Божьей.



Элементы 
божественного
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— Терри Коупленд 
Пирсонс

Неизменное, 
непорочное, 

вечное, 
господствующее 
над ситуацией, 
производящее 

веру Слово 
Всемогущего 

Бога – это 
семя, которое 

производит 
новую жизнь 
внутри вас!

«В Его внешности не было ничего 
прекрасного или величественного» 
(Исайи 53:2, Новый Живой перевод 
Библии). Внешне Иисус был обычным 
ребенком, у Него было обычное есте-
ственное человеческое тело. Но внутри 
Он был Сыном Божьим! Иисус был 
точной копией Своего Небесного Отца, 
и в Нем присутствовали все элементы 
божественного.

Обычно вы так и думаете об Иисусе. 
Но понимаете ли вы, что, поскольку 
вы верующие, то же самое можно ска-
зать и о вас? Когда вы родились свыше, 
вы также стали Божьим сыном или 
Его дочерью. Внутри вас также роди-
лись все элементы божественного. Вы 
живете в естественном теле так же, как 
Иисус, когда Он был на земле, но вы – 
это не ваше тело. Вы – это дух, потому 
что вы сотворены по образу Божьему, а 
Он есть Дух.

У вас есть душа, которая состоит 
из вашего разума, воли и эмоций. Она 
получает информацию извне и изну-
три, обеспечивает направление и может 
последовать либо за вашим телом, 
либо за вашим духом. Но ваше тело 
не должно командовать вами. Ваш дух 
должен быть главным.

В отличии от вашего тела и вашей 
души, которая может находиться под 
влиянием плоти, на ваш дух всегда 
можно положиться. Потому что в 
Притчах 20:27 говорится: «Светильник 
Господень – дух человека, испытываю-
щий все глубины сердца». Ваш дух – это 
место, где сияет свет Божий! Что есть 
Его светом? Откровение, понимание, 
знание и предвидение. Откуда прихо-
дит этот свет? Из Слова Божьего. 

В 118 Псалме говорится, что Слово 
Божье – это светильник и свет, и что 
откровение Его слов приносит свет 
(стихи 105,130). Иисус, живое Слово, 
сказал: «Я свет миру» (Иоанна 8:12). 
Однако координатором этого боже-
ственного света является Дух Святой. 
Он соединитель, Который открывает 
нам то, что находится в Слове Божьем и 
в Иисусе. В 1 Послании к Коринфянам 
2:9-10 о Нем говорится: 

«Но, как написано: “не видел того 
глаз, не слышало ухо, и не приходило то 
на сердце человеку, что приготовил Бог 
любящим Его”. А нам Бог открыл это 
Духом Своим; ибо Дух все проницает, и 
глубины Божии».

У вашего духа есть части
Поскольку мы сотворены по образу 

Божьему, наш дух может исследовать 
духовные глубины, как и Дух Божий. 
Мы ищем глубин Божьих и находим 
их там, где Дух Святой открывает нам, 
в нашем сердце. Об этом говорится в 
Притчах 20:27. Обратите внимание на 
то, что слово «глубины» употреблено 
во множественном числе. Почему во 
множественном? Потому что у вашего 
духа есть части, и все они соединены с 
тем, кем вы должны быть. 

У вас есть части, которые помо-
гают вам исполнять свое призвание в 
сфере отношений – в качестве мужа 
или жены, родителей, родственников, 
друзей, членов церкви и того социума, 
в котором вы живете. У вас есть части, 
которые помогают вам исполнять свое 
призвание в служении – части, которые 
отвечают за то, чтобы проповедовать, 
дисциплинировать, молиться, давать. 
Части, которые видят, слышат и разли-
чают. И у этих частей есть даже больше 
элементов.

Это подобно вашему физическому 
телу. У него есть много частей – кости, 
мышцы, органы, дыхательная система, 
пищеварительная система и так далее, 
и все эти части созданы из многих эле-
ментов. И хотя части разные, элементы, 
из которых они созданы, те же самые.

Самым главным из этих элементов 
является вода. Человеческое тело на 
семьдесят процентов состоит из воды. 
Ваше тело содержит также другие 
химические элементы: белки, мине-
ралы, углеводы и липиды, которые 
взаимодействуют в клетках, чтобы под-
держивать жизнь. Вода является глав-
ным фактором в этом процессе. (Это 
вызывает у вас желание пойти и выпить 
стакан воды, не так ли?) 

К счастью, вам не нужно думать о 
том, как доставить воду в каждую кон-
кретную часть вашего тела. Тело знает, 
как это сделать. Вы просто пьете воду, 
а тело распространяет ее, использует ее 
и заменяет ее, когда нуждается в ней. 
Ваш дух функционирует во многом 
точно так же. У вас есть разные духов-
ные части, но они созданы из общих 
духовных элементов. Из чего именно 
вы созданы? Какие элементы находятся 
в вас?

В Послании к Колоссянам 1:27 гово-
рится: «…Христос в вас, упование 
славы».

У вас есть упование славы Самого 
Бога в каждой части вашего суще-
ства! Христос – Помазанный и Его 
помазание – находится внутри вас! 



Божья сила, Его способности, Его 
оснащение, которые пребывали на 
Иисусе, находятся в каждой части 
вас. Ничего не забыто. Помните, 
сколько воды находится в каждой 
клетке вашего тела? Иисус Хри-
стос  – это духовная вода. «А кто 
будет пить воду, которую Я дам ему, 
тот не будет жаждать вовек; но вода, 
которую Я дам ему, сделается в нем 
источником воды, текущей в жизнь 
вечную» (Иоанна 4:14).

Из чего еще вы состоите?
Из Слова Божьего. Вы «возрож-

денные не от тленного семени, но от 
нетленного, от слова Божия, живого 
и пребывающего вовек» (1 Петра 
1:23). Неизменное, непорочное, веч-
ное, господствующее над ситуацией, 
производящее веру Слово Всемогу-
щего Бога – это семя, которое про-
изводит новую жизнь внутри вас!

«Но, пастор Терри, Вы только что 
сказали, что Иисус Христос в нас и 
Он духовная вода». 

Иисус и Его Слово – это одно. 
Он – это Слово, Которое стало пло-
тью, и Слово также названо водой. 
Согласно записанному в Послании 
к Ефесянам 5:26, Христос делает 
нас святыми посредством омовения 
водою Слова Божьего. 

Поэтому не останавливайтесь. 
Продолжайте идти дальше.

Вы рождены от Духа! Потому что 
«рожденное от плоти есть плоть, 
а рожденное от Духа есть дух» 
(Иоанна 3:6). Писание говорит о 
Духе Святом, как о воде. Иисус ска-
зал: «Кто верует в Меня, у того, как 
сказано в Писании, из чрева потекут 
реки воды живой. Сие сказал Он о 
Духе...» (Иоанна 7:38-39).

Более того, нам, верующим, ска-
зано в Послании к Ефесянам 5:18 
исполняться Духом. Исполняться 
где? «Крепко утвердиться Духом Его 
во внутреннем человеке».

Тот факт, что нам сказано напол-
няться, указывает на то, что мы 
должны принимать в этом участие. 
Мы должны продолжать пить от 
Духа Святого. Когда вы наполнены 
водою Духа, происходит перели-
вание в каждую духовную часть, в 
вашу душу и даже в ваше тело!

Находя другие 
элементы божественного

Какими бы замечательными ни 
были воды Христа, Слово и Дух, 
ваши духовные части также содер-
жат божественный элемент любви. В 
Послании к Римлянам 5:5 говорится, 

что «любовь Божия излилась в 
сердца наши Духом Святым, дан-
ным нам». Любовь Божья удиви-
тельна. Она делает нас благослове-
нием для других людей и помогает 
нам исполнять разные части нашего 
призвания. Мне очень нравится 
записанное в 1 Послании к Корин-
фянам 13:4-8: 

«Любовь долготерпит, милосерд-
ствует, любовь не завидует, любовь 
не превозносится, не гордится, не 
бесчинствует, не ищет своего, не 
раздражается, не мыслит зла, не 
радуется неправде, а сорадуется 
истине; все покрывает, всему верит, 
всего надеется, все переносит. 
Любовь никогда не перестает, хотя 
и пророчества прекратятся, и языки 
умолкнут, и знание упразднится».

Я узнала от одного своего друга, 
который хорошо знает греческий, 
что любовь содержит в себе весь 
плод духа. Записанное в Послании 
к Галатам 5:22-23, где описывается 
плод духа, можно прочитать так: 
«Плод же духа: любовь, которая 
содержит радость, мир, долготерпе-
ние, благость, милосердие, верность, 
кротость, воздержание».

Все это находится в каждой части 
вашего духа! Это может быть вну-
три вас в виде семени. Но вы можете 
поливать его Словом Божьим, обще-
нием с Иисусом и молясь в духе. И 
когда вы будете обращаться к любой 
части внутри себя, вы будете при-
касаться ко всему этому благосло-
венному плоду.

Праведность и благодать
Еще один божественный элемент, 

который находится во всех частях 
вашего духа – это праведность 
Божья. «Ибо не знавшего греха Он 
сделал для нас жертвою за грех, 
чтобы мы в Нем сделались правед-
ными пред Богом» (2 Коринфянам 
5:21).

Подумайте об этом: вы правед-
ность Божья во Христе!

Что такое праведность? Это пра-
вильность Самого Бога. Он прав. 
Он совершенный, безупречный, 
и у Него нет ни одной слабой сто-
роны. Он прав. Он совершенен, в 
Нем нет никаких недостатков. В Нем 
все абсолютно правильное. Божья 
праведность – это могущественная 
сила, она изменяет неправильное 
и делает Его правильным, или же 
полностью убирает это. Она вошла 
в вас, когда вы родились свыше, и 
сделала каждую часть вашего духа 

совершенной и непорочной. Когда 
вы живете праведно, это позволяет 
силе праведности свободно действо-
вать через вас.

Конечно же, никто из нас никогда 
не стал бы праведным, если бы 
не чистая и святая кровь Христа 
(Евреям 9:22). Благодарение Богу за 
эту кровь! Каждая часть нас была 
затронута грехом и смертью. Но 
благодаря безгрешной крови Иисуса 
мы полностью омыты Его кровью, 
очищены Его кровью, искуплены 
Его кровью и наполнены Божьей 
благодатью.

Отличительная черта Евангелия, 
божественный элемент Божьей бла-
годати также находится в каждой 
части нас. «В похвалу славы благо-
дати Своей, которою Он облаго-
датствовал нас в Возлюбленном, в 
Котором мы имеем искупление Кро-
вию Его, прощение грехов, по богат-
ству благодати Его, каковую Он в 
преизбытке даровал нам во всякой 
премудрости и разумении» (Ефеся-
нам 1:6-8).

Что такое благодать?
Это Божье желание обеспечи-

вать Свою силу и способности для 
нас, чтобы мы были теми, кем Он 
хочет нас видеть, делали то, что Он 
желает, чтобы мы делали, и обла-
дали всем, что Он желает дать нам. 
Его благодать течет в каждой части 
нашего существа для следующей 
цели: «Ибо мы – Его творение, соз-
даны во Христе Иисусе на добрые 
дела, которые Бог предназначил нам 
исполнять» (Ефесянам 2:10).

Все эти драгоценные элементы 
вместе должны производить в нас 
жизнь! Вечную изобильную жизнь 
Божью, которая являе тся Его 
славой.

Иисус сказал: «Вор приходит 
только для того, чтобы украсть, 
убить и погубить. Я пришел для 
того, чтобы имели жизнь и имели с 
избытком» (Иоанна 10:10). Вот для 
чего Он пришел – чтобы дать нам 
жизнь! В каждой части! Жизнь с 
избытком!

Эта жизнь была внутри Него, 
когда Он пришел на землю, и даже 
пока Он жил в естественном челове-
ческом теле, Он пользовался боже-
ственными элементами внутри Себя 
и являл их людям. У вас есть эта 
божественная жизнь! У вас есть Его 
жизнь, Его слава.

У вас есть Он! Верой вы также 
можете обращаться к элементам 
божественного.|
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Вы во Христе!
Дорогие партнеры и друзья! 

Рождество – это идеальное время, чтобы поразмышлять над следующей 

истиной: вы во Христе.

Все, что вам нужно, у вас есть в Нем.

Апостол Павел написал: «Посему, как вы приняли Христа Иисуса Господа, 

так и ходите в Нем, будучи укоренены и утверждены в Нем и укреплены в вере, 

как вы научены, преуспевая в ней с благодарением» (Колоссянам 2:6–7).

Бог послал Иисуса на эту землю, чтобы обеспечить для нас возможность 

примириться с Ним и пережить то, что только Он один может обеспечить. Иисус 

пришел не для того, чтобы мы оставались в узах наших грехов и болезней. Он 

пришел не для того, чтобы враг мог продолжать наносить нам вред.

Иисус ясно сказал, что Он пришел сделать: «Дух Господень на Мне; ибо Он 

помазал Меня благовествовать нищим, и послал Меня исцелять сокрушенных 

сердцем, проповедовать пленным освобождение, слепым прозрение, отпустить 

измученных на свободу, проповедовать лето Господне благоприятное» (Луки 

4:18–19).
Вы понимаете, что Иисус предложил вам? СВОБОДУ. Когда мы во Христе, 

мы переживаем свободу. Бог дал нам возможность увидеть часть Его плана, 

когда Иисус, Помазанный, пришел на землю, родившись на ней, как младенец. 

Затем Бог исполнил этот план, когда Иисус умер на кресте, спустился в глубины 

ада, чтобы освободить пленных, и победил смерть. Он сделал все это для того, 

чтобы мы с вами и каждый человек, который примет Иисуса, мог быть свобод-

ным в Нем.
Вы можете праздновать Рождество, имея уверенность и мир в том, что вы 

во Христе. Все ваши нужды восполнены в духе, душе и теле.

Исповедайте сейчас эти слова о себе:

«Я чадо Всемогущего Бога, и я во Христе. Поэтому я свободен от греха, 

свободен от болезней и недугов, свободен от нехваток, свободен от влияния 

врага. Я верю, что получаю благословение Господне в моей жизни, потому что я 

во Христе. Хвала Богу!»

Продолжайте делать это исповедание на протяжении всего Рождествен-

ского сезона. Пусть оно глубоко погрузится в ваш дух. Позвольте ему изменить 

то, как вы празднуете Рождество и грядущий Новый Год. Работы много, и некогда 

впустую тратить время. Давайте займем наше место во Христе и будем продол-

жать приносить эту истину другим людям, чтобы они также смогли обрести 

свободу!
С Рождеством Христовым и Новым Годом,

Кеннет и Глория



Внутри 
видения 

с пастором 
Джорджем

Наш главный 
мотив 

относительно 
видения

Недавно у меня была привилегия 
брать интервью у пасторов Андре и 
Дженни Роберт из Южной Африки – 
это замечательная пара, у которой 
большое видение, и они поделились 
восхитительным свидетельством 
Божьего благословения.

Они являются пасторами боль-
шой церкви в Южной Африке, 
которая вмещает 11 тысяч человек, 
а само здание церкви находится на 
территории старого склада. Когда 
они приобрели этот склад, они не 
знали, как оплатить расходы, свя-
занные с реконструкцией этого 
помещения, но они услышали, как 
Господь сказал им: «Деньги находят-
ся в полу». Вскоре они обнаружили 
деревянный пол этого здания, кото-
рый оказался сделанным из очень 
редкой и драгоценной древесины. 
Когда брат Коупленд спросил у них, 
сколько они получили от продажи 
этой древесины, пастор Андре отве-

тил: «Этого было более чем доста-
точно, чтобы купить здание и отре-
монтировать его».

Во время интервью я получил 
свежее откровение относительно 
видения. Коротко оно сводится к 
следующему выражению… «Суть 
видения не мы. Су ть видения 
другие». 

Много лет назад пастор Андре во 
время одной из поездок по Южной 
Африке услышал просьбу об экс-
тренной помощи по одной из радио-
станций, которая была включена 
в его машине. Это была ситуация, 
угрожающая жизни, которая потре-
бовала применения медицинской 
авиации в случае с раненым ребен-
ком. Очевидно, что ни медицинский 
самолет, ни медицинский вертолет 
в том случае не были доступны. 
Пастор Андре свернул на обочину, 
остановил машину и начал взывать 
к Господу. Он воскликнул: «Господь, 

если Ты дашь мне инструменты, я 
сделаю так, что подобная ситуация 
больше не повторится!»

Именно в то мгновение Господь 
вложил в его сердце видение. 
Пастор Андре начал верить Богу о 
самолете для того, чтобы помогать 
людям в экстренных ситуациях. Он 
поступал на основании своей веры, 
применяя ее, и получил лицензию 
на управление самолетом, а также 
научился летать. Он даже разрабо-
тал специальные носилки, которые 
помещались бы в его самолет. Когда 
все необходимые требования были 
выполнены, Господь обеспечил его 
прекрасным двухмоторным само-
летом. Они переделали внутрен-
ность самолета на летающую скорую 
помощь и начали помогать тем, кто 
нуждался в неотложной медицин-
ской помощи!

Однажды пастор Андре поду-
мал: «Что я делаю? Я же пастор, а 
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Запиши видение 
и начертай 
ясно на 
скрижалях, 
чтобы 
читающий 
легко мог 
прочитать.
Аввакума 2:2

не медицинский работник!» Господь 
ответил ему: «Ты воззвал ко Мне, 
когда увидел нужду. Никто дру-
гой не ответил на этот звонок. Ты 
дал Мне возможность, и Я вложил 
в тебя видение. Это видение произ-
вело обеспечение для того, в чем ты 
нуждался». Они продолжали летать, 
и однажды позвонил один бизнес-
мен. Он сказал пастору Андре: «Сэр, 
я наблюдал за тем, что вы делаете. У 
меня есть реактивный самолет, кото-
рый я хочу подарить вам. Он больше, 
лучше и быстрее, чем тот, которым 
вы сейчас пользуетесь». Господь дал 
ему реактивный самолет из-за его 
послушания и желания помогать дру-
гим. Бог сказал пастору Андре: «Если 
ты будешь делать то, что Я прошу 
тебя делать для других людей, у тебя 
никогда не будет нужды в том, что Я 
сделаю для тебя».

С ем ь я  Ро б е р тов  подел и ла с ь 
несколькими историями того, что Бог 
сделал для них. Но главное во всех 
них следующее: сила, которая стоя-
ла за исполнением каждого видения, 
заключалась в том, чтобы восполнять 
нужды других людей.

Все это соотве тс твуе т Писа-
нию. В одном из переводов Библии 
на английском языке записанное в 
Послании к Филиппийцам 2:4 зву-
чит так: «Не ищите исполнения 
только своих личных интересов, а 
ищите исполнения интересов дру-
гих людей». Каждому нужно полу-
чить видение, которое включало бы 
и других людей. Для Миссии Кеннета 
Коупленда и Международной Церк-

ви Игл Маунтин 

главным в нашем видении является 
восполнение нужд других людей. Мы 
понимаем, что все остальное вста-
нет на свое место, когда наши моти-
вы правильные. Как сказал пастор 
Андре: «Спрашивайте о том, что вы 
можете сделать, чтобы помогать дру-
гим людям. Перестаньте смотреть на 
себя и начните смотреть на других».

Как вдохновить целую 
армию одним словом

Это напоминает мне об истории, 
о которой я часто рассказываю на 
Рождество. Это история преподоб-
ного Уильяма Бута, человека, кото-
рый был военным во всех отноше-
ниях. Но его арсенал состоял не из 
пушек и винтовок, а из Библий, еды, 
одежды и послания спасения. Он 
был воином Господа. В ранние дни 
своего служения Бут был известным 
методистским евангелистом. Он про-
поведовал о покаянии и обетовании 
Божьей любви и искупления для все-
го человечества. 

Однажды холодным зимним вече-
ром он возвращался после оконча-
ния евангелизационного служения 
и обратил внимание на бездомных 
людей, которые спали под мостом в 
Лондоне. Его переполнило сострада-
ние к этим людям. В то мгновение он 
знал, что ему нужно что-то сделать, 
чтобы помочь бездомным.

Господь воззвал, и Бут ответил.
В 1865 году Бут и его жена Кэтрин 

открыли церковь в восточной части 
Лондона. Там они каждый вечер про-
водили собрания, а по воскресеньям 
служили самым бедным слоям обще-
ства, включая алкоголиков, преступ-
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ников и проституток. Вскоре они 
открыли суповые кухни. Большие 
тарелки супа и кусок хлеба разда-
вались бедным. Были построены 
приюты, которые обеспечивали для 
бездомных безопасность во время 
холодных зим.

С 1878 года организация начала 
называться Армия Спасения. Она 
была очень похожа на обычную 
армию – у нее был свой флаг, форма 
и марширующие колонны. «Солда-
ты» облачались во всеоружие Божье 
для проведения евангелизаций и 
работы Служения. Бута стали назы-
вать «Генералом». 

Армия быстро росла. Она рабо-
тала по всему миру – в Соединен-
ных Штатах, Франции, Швейцарии, 
Швеции, Австралии, Канаде, Индии, 
Южной Африке, Новой Зеландии 
и Ямайке, всего в 58 странах. Бут 
проповедовал более чем шестьде-
сят тысяч проповедей и проехал 
более восьми миллионов киломе-
тров. Это немалая работа для чело-
века. И к тому же вместе с ним 
трудилась огромная армия людей, 
которые нуждались в мотивации и 
вдохновении. 

Каждый год Бут посылал теле-
грамму всем своим «воинам», в то 
время как они осуществляли огром-
ную задачу помогать людям пере-
жить трудные времена. Из-за того, 
что отправка такой телеграммы по 
всему миру стоила больших денег, 
ее содержание должно было быть 
коротким. Когда он отправлял свою 
последнюю телеграмму, он много 
раз переписывал ее текст, пока она 
не уместилась всего лишь в одно 
слово. Это было слово, которое 
должно было вдохновить всю его 
армию. 

И этим словом было слово… 
ДРУГИЕ!

Давайте исправим наше мышле-
ние сейчас, когда мы входим в 2024 
год. Видение Божье будет действо-
вать, когда мы примем решение 
восполнять нужды других людей. 
И когда мы послушны, обеспече-
ние для этого видения обязательно 
придет. 

Видение в Миссии 
Кеннета Коупленда

Мы с моей женой Терри явля-
емся старшими пасторами Между-
народной Церкви Игл Маунтин. А 
также мы являемся руководителями 
Миссии Кеннета Коупленда. Сегод-
ня в Миссии есть много разных 
проектов. 

Я хочу, чтобы вы знали, что я 
вникал в каждый из этих проек-
тов, для того чтобы удостовериться 
в том, что они восполняют нужды 
людей. Я хотел убедиться в том, что 
мы следуем водительству Господа, 
которое Он дал Кеннету и Глории 
Коупленд, проповедовать беском-
промиссное слово веры по всему 
миру от края до края.

Один из главных проектов вклю-
чает в себя обновление зданий 
нашей штаб-квартиры, которая осо-
бенно пострадала во время недав-
него снежного шторма, произошед-
шего несколько лет назад. Мы уже 
многое отремонтировали, но рабо-
ты еще остается немало. Почему 
мы делаем это? Для того чтобы мы 
могли беспрепятственно приносить 
слово веры нуждающимся людям.

Еще одним большим проектом 
нашего Служения является строи-
тельство телевизионных студий. Для 
чего нам нужно больше студий? Для 
того чтобы производить програм-
мы, наполненные Словом Божьим, 
и исполнять Божье указание пере-
водить людей от молока к твердой 

пище Слова Божьего и от религии 
к реальности. Когда я разговаривал 
с пастором Андре, он сказал мне: 
«Вы строите эти студии не для себя. 
Вы строите их для того, чтобы кос-
нуться и преобразить жизнь других 
людей».

Мы также верим о строительстве 
здания для проживания студентов 
Библейского колледжа Кеннета Коу-
пленда. Больше студентов могли бы 
посещать этот колледж, если бы у 
них была возможность жить на тер-
ритории Служения. Родители были 
бы уверены в том, что их дети (осо-
бенно девушки) имеют безопасное 
место для жизни во время обучения.

Есть также несколько других про-
ектов, которые находятся в процессе 
исполнения. Эти проекты необходи-
мы не только для того, чтобы нести 
слово веры по всему миру, но они 
будут использованы и в будущем! 
Я очень серьезно воспринял слова, 
которые услышал от пасторов Андре 
и Дженни: «Суть видения не мы. 
Суть видения – другие люди». 

Но самое большое видение у 
нашего Бога. Записанное в Еван-
гелии от Иоанна 3:16-17 и есть Его 
видением. Там говорится: «Ибо так 
возлюбил Бог мир, что отдал Сына 
Своего Единородного, дабы всякий, 
верующий в Него, не погиб, но имел 
жизнь вечную. Ибо не послал Бог 
Сына Своего в мир, чтобы судить 
мир, но чтобы мир спасен был чрез 
Него».

Какое замечательное видение!
И это и наше видение.
Позвольте Божьему видению течь 

через вас во время Рождественских 
праздников к ДРУГИМ ЛЮДЯМ!

Не забывайте записать свое виде-
ние. Оно должно быть понятным 
для вас. И затем: ИСПОЛНЯЙТЕ 
ЕГО!|

Украина

Получатель: Христианское братство 
«От веры в веру» 

Банк получателя: 79000, г. Львов, 
ПАО “Кредобанк”, 
МФО 325365, 
Код ЕГРПОУ 25557643 
Расчетный счет (IBAN): 
UA973253650000000026003010460

Назначение платежа: благотворительное 
пожертвование.

Адрес для добровольных пожертвований 
в Миссию Кеннета Коупленда:

Для граждан Евросоюза

Получатель: Kristigais centrs “Laba Vests” 
Регистрационный номер получателя: 
90000094861
Адрес получателя: Riga, Unijas 99, 
LV-1084
Банк: SWEDBANK, SWIFT code HABALV22
Номер счета (IBAN): 
LV64 HABA 0001 40J0 31168
Назначение платежа: Ziedojums 
(Offering) for Kenneth Copeland
Принимаются пожертвования в долларах, 
евро и латвийских латах.

Вы можете пожертвовать 
с помощью банковских 

карт систем Visa, 
MasterCard 

через систему EasyPay.
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Я не нахожу 
в тебе никаких 

недостатков

— Джордж Пирсонс
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Когда мы приезжаем, мы выгру-
жаем подарки, несем их в дом и 
кладем под рождественскую елку. 
И почти мгновенно аромат замеча-
тельной еды и десертов зовет нас 
прямо на кухню.

«Давайте посмотрим, что там 
готовится».

Кухня наполнена серьезными 
поварами, которые бегают во всех 
направлениях. Так что будьте осто-
рожны, потому что вас могут сбить с 
ног! Все женщины заняты приготов-
лением пищи. Все мужчины стоят 
вокруг и ожидают, все, кроме меня. 
У меня есть особое задание.

Я должен разделать индейку. 
Я точно не помню, когда это про-

изошло, но какое-то время назад я 
был удостоен этой чести. Поэтому я 
беру поднос и электрический нож, 
и вперед! Конечно, я должен поре-
зать эту индейку на кусочки как сле-
дует. Порезанные кусочки индейки 
должны выглядеть совершенно, и 
это привилегия, которая была воз-
ложена на меня.

Время есть!
Когда еда приготовлена, брат Коу-

пленд зовет семью для совместной 
молитвы. Мы становимся в круг, 
беремся за руки и воздаем Богу бла-
годарение за все, что Он сделал для 
нас на протяжении ушедшего года. 
Мы говорим «аминь». А теперь вре-
мя есть!

Где есть? У нас есть выбор: на кух-
не или в столовой, и когда мы гото-
вы, мы можем возвращаться за вто-
рой и третьей добавкой!

И хотя мама Глории, Мэри, уже 
много лет на небесах, ее замечатель-
ные блюда по-прежнему являются 
самыми любимыми в нашей семье. 
Мужчины очень рады, что она пере-
дала рецепты этих блюд женщинам.

После ужина мы собираемся в 
гостиной, и приходит время откры-
вать подарки.

Каждый занимает свое место.

Кеннет и Глория занимают почет-
ные места возле камина.

Не сколько челов ек ра здают 
остальным подарки.

После того как подарки розданы, 
мне очень нравится наблюдать за 
тем, как их открывают. Каждый бла-
годарен за свои подарки, все обни-
маются друг с другом и показывают, 
что им подарили.

На самом деле за этим очень при-
ятно наблюдать.

Затем приходит часть вечера, 
которую я ожидаю больше всего. 
Брат Коупленд достает свою Библию 
и готовится послужить семье.

Вот почему я всегда приезжаю с 
Библией и записной книжкой. Он 
может говорить о том, что он видит 
в новом году, и о том, что Господь 
собирается делать в нашей стране. 
Иногда мы получаем короткое опи-
сание того, что Господь говорит сде-
лать Миссии Кеннета Коупленда. 

Я всегда готов и жду, когда про-
рок будет провозглашать Слово 
Божье.

Я вспоминаю, как однажды на 
Рождество понадобилось много 
времени для того, чтобы открыть 
подарки. Этот процесс затянулся, и 
я уже начал думать о том, что мы 
можем пропустить сегодня рожде-
ственское слово от пророка. В тот 
день также бушевала снежная буря, 
и снега на дорогах становилось все 
больше. Некоторые из нас уже наде-
ли пальто и были готовы уйти. Дети 
устали и хотели спать.

Подтверждающее слово!
Внезапно сильное присутствие 

Господа наполнило помещение. Что-
то произошло в духе, и мы начали 
говорить о вещах Божьих. Мы нача-
ли обсуждать движения Духа Свя-
того, которые ранее происходили на 
земле. Мы говорили о приумноже-
нии проявлений даров Духа Святого 
и проявлений сверхъестественного 
в Теле Христа. 

Беседа становилась все более и 
более насыщенной.

Затем это произошло. 
В помещении наступила тишина.
Брат Коупленд посмотрел в лицо 

каждому, кто находился на том 
месте. Его взгляд выражал любовь и 
то, как он сильно ценит свою семью. 
Затем с большой любовью и нежно-
стью он начал обращаться к каждо-
му из нас. 

Он сказал: «Келли, я не нахожу в 
тебе никаких недостатков».

«Терри, я не нахожу в тебе ника-
ких недостатков».

Глядя в лицо каждого человека, 
он повторял эти слова: «Я не нахожу 
в тебе никаких недостатков».

Когда брат Коупленд повернулся 
ко мне, он посмотрел мне в глаза и 
сказал: «Джордж, я не нахожу в тебе 
никаких недостатков».

Трудно описать, что именно я 
пережил в то мгновение. Как будто 
что-то тяжелое ушло из моего серд-
ца. Я почувствовал, что столкнул-
ся лицом к лицу с любовью Самого 
Бога. Эти несколько слов произвели 
такое влияние, оставили такой след 
в моей жизни, что они продолжают 
звучать в моем духе и по сей день. 
Я почувствовал любовь, принятие и 
был найден безупречным.

Позже я узнал, что Глория была 
первым человеком, который послу-
жил этими словами брату Коуплен-
ду. Однажды ему было очень труд-
но в определенной ситуации, и он 
молился о том, что делать. Глория 
подошла к нему сзади, положила 
руки на его спину и голову и начала 
молиться.

Затем она посмотрела на него и 
сказала: «Кеннет, я не нахожу в тебе 
никаких недостатков».

Когда брат Коупленд рассказывал 
эту историю, он сказал, что те сло-
ва растопили его сердце. Благодать 
Божья наполнила его. Внезапно все 
проблемы исчезли. 

С того времени Бог сказал ему 
говорить эти слова другим людям, 
особенно тем, кто находится под 
сильным влиянием духа осуждения. 
Когда он это делает, он улыбается, 
треплет их по щеке и говорит: «Бог 
любит тебя, и я люблю тебя, и я не 
нахожу в тебе никаких недостатков».

Результаты этого просто удиви-
тельные.

Рождество в доме Кеннета 
и Глории Коупленд. 
С этим ничто не сравнится. 

Будучи частью этой 
удивительной семьи, 
я с радостью каждый 
год посещаю семейное 
собрание на Рождество 
в доме Кеннета и Глории. 

Позвольте мне рассказать 
вам, как оно проходит.

Теперь у нас 
есть свобода 
стоять перед 

нашим 
любящим 
Отцом без 

какого-либо 
чувства вины, 

осуждения 
или страха.



То, что произошло во время того 
Рождественского вечера, постоянно 
живет во мне. Это изменило мои 
взаимоотношения с братом Коу-
плендом, с моим дорогим тестем и 
духовным лидером. И хотя мы вме-
сте работаем в Служении, мы можем 
иногда не видеть друг друга и не 
разговаривать друг с другом на про-
тяжении нескольких недель из-за 
нашего загруженного расписания. 
Но это не важно. Благодаря тому 
Рождественскому вечеру я знаю, что 
между нами все в порядке. 

Это картина того, какими наш 
Небесный Отец видит нас. Благо-
даря Иисусу мы с вами были сде-
ланы праведностью Божьей. Теперь 
у нас есть свобода стоять перед 
нашим любящим Отцом без какого-
либо чувства вины, осуждения или 
страха. Когда мы сбиваемся с пути, 
все, что нам нужно сделать, это 
попросить у Него прощения, и мы 
снова возвращаемся на правильный 
путь.

Предс тавьте се б е,  как Отец 
Не бесный говорит вам:  «Я не 
нахожу в тебе никаких недостатков».

Разве не замечательно знать, что 
Он аннулировал долг греха и отно-
сится к вам, как родители к своим 
детям?

Когда я размышлял над этим, 
Господь дал мне два места Писания 
из Нового Живого перевода Библии.

Первое – это Послание к Колосся-
нам 1:20-22:

«И посредством Христа Бог при-
мирил с Собою все. Он установил 
мир со всем, что находится на небе-
сах и на земле, благодаря крови 
Христа на кресте. Это включает вас, 
которые однажды были далеки от 
Бога. Вы были Его врагами, отде-
лены от Него своими злыми мыс-
лями и поступками. Однако сейчас 
Он примирил вас с Собою посред-
ством смерти Христа в Его физиче-
ском теле. В результате Он привел 
вас в Свое присутствие, и вы святы 
и непорочны и стоите перед Ним без 
единого недостатка».

Затем в Послании к Ефесянам 1:4 
говорится: «Еще до того, как Бог соз-
дал мир, Он полюбил нас и избрал 
нас во Христе быть святыми и без 
недостатков в Его глазах».

На это Рождество примите пере-
полняющую любовь и благодать 
Отца. Примите Его дар праведно-
сти посредством Христа, в то время 
как Он говорит вам эти слова: «Я не 
нахожу в тебе никаких недостатков».

Псалом 120
Песнь восхождения.  

¹ Возвожу очи мои к горам, 
откуда придет помощь моя. 
² Помощь моя от Господа, 

сотворившего небо 
и землю.  

³ Не даст Он поколебаться 
ноге твоей, не воздремлет 

хранящий тебя; 
⁴ не дремлет и не спит 

хранящий Израиля. 
⁵ Господь — хранитель 

твой; Господь — сень твоя 
с правой руки твоей. 

⁶ Днем солнце не поразит 
тебя, ни луна ночью.  

⁷ Господь сохранит тебя 
от всякого зла; сохранит 

душу твою Господь. 
⁸ Господь будет охранять 

выхождение твое 
и вхождение твое 
отныне и вовек. 

|



молитва спасения

Если Вы не знаете Иисуса
как своего Спасителя 
и Господа, просто 
помолитесь следующей 
молитвой в вере и Иисус 
станет вашим Господом!

Отец Небесный, я прихожу 
к Тебе во имя Иисуса. 
Твое Слово говорит, что 
“...всякий, кто призовет 
имя Господа, спасется” 
(Деяния 2:21). 
Я призываю Тебя. Я молюсь 
и прошу Тебя, Иисус, войди 
в мое сердце и будь Господом 
моей жизни, как написано 
в Послании к Римлянам 
10:9-10: “Если устами твоими 
будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил 
Его из мертвых, то спасешься”. 
Я делаю это сейчас. 
Я исповедую, что Иисус – 
Господь, и я верю в своем 
сердце, что Бог воскресил Его 
из мертвых. Теперь я рожден 
свыше! Я христианин – дитя 
Всемогущего Бога! Я спасен! 
Еще Ты сказал в Своем Слове: 
“Итак, если вы, будучи злы, 
умеете даяния благие давать 
детям вашим, ТЕМ БОЛЕЕ 
Отец Небесный даст Духа 
Святого просящим у Него” 
(Луки 11:13). 
Я также прошу Тебя, исполни 
меня Духом Святым. 
Дух Святой, поднимись во 
мне, когда я буду прославлять 
Бога. Я ожидаю, что буду 
говорить на иных языках, как 
Ты дашь мне провещавать 
(Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога 
за исполнение Вас Святым 
Духом. Произносите те слова 
и слоги, которые Вы получили 
не на своем родном языке, 
а на языке, данном Вам 
Духом Святым.


